

Klassenerhalt in eigener Hand

Die dritte Runde fand am 25. Juni auf der Anlage des GC Wörthsee statt. Eine Woche vorher kam die Hiobsbotschaft, dass Manfred Magerl wegen einer Verletzung nicht spielen kann. So gab Karl Rösch seinen Einstand in der 1. Liga. Er brachte seine Ergebnis in die Wertung mit ein. Unser Mister Zuverlässig Benno Wimmer erreichte ein Single-Resultat, dahinter blieb lediglich noch Wolfgang Teske unter der 90er-Marke. Unser Gesamtergebnis von 93 über Par reichte entgegen allen Erwartungen aber dennoch, dass wir 15 Schläge vor dem GC Würzburg blieben. Tagesbester war erneut der hohe Favorit GC Eschenried vor den Gastgebern. In der Tabelle sind wir nun punktgleich mit dem GC Würzburg. Wenn wir sie also am letzten Spieltag auf der eignene Anlage hinter uns lassen können, hätten wir den Klassenerhalt in der höchsten Liga zum dritten Mal geschafft.